

Le Dernier

(NOS DEPECHEES)

Déplacements ministériels

Lure, 28 décembre.
M. René Renoult, ministre de l'Intérieur, a assisté à un banquet organisé par la Fédération démocratique de l'arrondissement de Lure.

Ce banquet était présidé par M. Ferez, conseiller général, ayant à ses côtés, outre le ministre et Mme René Renoult, MM. Moringer, conseiller d'Etat, Genoux, sénateur de Colly, préfet, et de nombreux conseillers généraux du département.

Après des toasts ont été portés. M. René Renoult a eu la parole. Il a affirmé d'avoir rien à indiquer sur des discours qu'il prononcera à Lure en octobre dernier et dans lequel il préconise une politique de clarté distinguant l'union des gauches pour une action continue de l'acte, de réforme fiscale et de généreuse sollicitude qui est le programme même du gouvernement actuel.

Lille

M. Rouot Préfet, non-accrédité d'Etat au ministère de l'Intérieur, est venu aujourd'hui à Lille, pour assister au banquet qui a été offert par le conseil municipal de la commune de Vendeville, du Boulonnais. Il est le maître de l'assemblée qui lui a été faite. A Vendeville se pressait une foule compacte qui a longuement acclamé M. Préfet, notamment au cours d'un discours qu'il a prononcé au banquet. Les trois édiles de la commune et le préfet y assistaient.

L'Exposition de Lyon

La première pierre
Lyon, 28 décembre.
Le banquet qui a été offert au ministre du Commerce et de l'Industrie par M. Cognat, président de la Chambre de Commerce, qui, après avoir parlé de l'exposition et célébré l'industrie et le commerce lyonnais déclare que l'industrie et le commerce sont prêts à accueillir leur plus cher collaborateur, le ministre des Commerce.

Dans sa réponse, M. Malvy tint à rassurer les commerçants et industriels : « Le Gouvernement, dit-il, ne jamaïs ou le pense d'ajouter aux charges qui appartiennent à l'industrie et au commerce. L'impôt sur le revenu est destiné simplement à assurer la meilleure répartition des charges. Qu'il en soit, le Gouvernement aura le constant souci de ne gêner en rien les transactions, ni de pénétrer le secret des affaires.

La Joconde

Rome, 28 décembre.
Ce soir vers 5 heures, la « Joconde » a été, en présence de M. Ricci, le prier, et M. Modigliani, directeur des galeries de Milan, déposé à la gare par M. Roger, secrétaire de l'ambassade, puis placé dans un compartiment spécial où, par la place le prier et M. Modigliani. La « Joconde », après avoir été exposée à Milan, sera dirigée directement sur Paris.

Une poubelle en feu

Provoque une explosion
Paris, 28 décembre.
Le feu s'est déclaré à huit heures, à la Pharmacie Centrale, 21, rue des Nonnains-d'Hyères, dans une poubelle placée dans un sous-sol. L'explosion a été en partie brisée et 200 bombonnes d'eau lithinée ont éclaté.

Chanteloup bat un record

Malgré le train retardé par les neiges
Rennes, 28 décembre.
L'ex-petit sauteur Chanteloup enthousiasme les Bretons. Il vole et s'élève à l'hippodrome des Goyettes en présence d'une foule énorme.

L'Incendie de la rue du Faubourg

DE ROUBAIX
Jusqu'à dimanche soir, les pompiers ont continué à arroser les débris humains, l'écoulement de garde a abandonné le lieu du sinistre à 5 heures 3/4. Les voisins qui avaient été évacués de l'immeuble ont pu rentrer vers 7 heures.

Le Cercle Berlioz

Le Cercle Berlioz, qui a la bonne fortune d'avoir pour directeur M. Julien Dupuis, fera entendre ce soir ses trois dernières œuvres, les symphonies de Beethoven, sous la direction de M. Dupuis, chef de la musique de la rue de la Harpe.

Le Sport à Lille

Résultats de matches de football
A Paris, Paris bat le Nord par 5 buts à 2. A Lille, l'Olympique Lillois bat l'Union Sportive de France par 4 buts à 0.

Cambrilage à Roubaix

Dimanche, au début de l'après-midi, M. Carbone, contremaître-mécanicien, 5, rue du Capitaine-Aubert, partait pour se rendre au cinéma. Quelques instants après, son fils, âgé d'une dizaine d'années, revenait et constatait que tout était en ordre à son domicile.

Quand le père est revenu dans la soirée, il n'a pu ouvrir la porte qui avait été barricadée avec des chaises dans la chambre. Les malfaiteurs s'étaient introduits chez lui après avoir escaladé le mur de clôture donnant sur un terrain vague et avaient franchi la porte de la cuisine. Les meubles étaient éparpillés, un revolver avait été dérobé.

Les incidents de Merville

L'instruction contre les auteurs de M. Labbe, député de Paris, a repris samedi dans l'après-midi.

M. Richard, juge d'instruction à Hazebrouck, s'est transporté à Merville et a entendu les témoins. Une reconnaissance de l'Etat et de la Couronne.

La Sainte-Cécile à Beuvry

Dimanche, à une heure de l'après-midi, arrivés à Beuvry (Pas-de-Calais), M. Alfred Richard, président de la Fédération des musiques du Nord et du Pas-de-Calais, a été reçu aux accents de la « Marseillaise ».

Le concert qui a eu lieu dans la soirée a été très réussi. Les musiciens ont été applaudis à l'envi.

Propos d'un Lillois

Il faut s'en rendre compte
A l'angle du boulevard de la Liberté et de la rue Nationale est dirigée une échoppe de marchand de marrons. Au premier abord, ce petit échoppe n'offre rien de particulier, pourtant il est très intéressant.

Propos d'un Lillois

Il faut s'en rendre compte
A l'angle du boulevard de la Liberté et de la rue Nationale est dirigée une échoppe de marchand de marrons. Au premier abord, ce petit échoppe n'offre rien de particulier, pourtant il est très intéressant.

Propos d'un Lillois

Il faut s'en rendre compte
A l'angle du boulevard de la Liberté et de la rue Nationale est dirigée une échoppe de marchand de marrons. Au premier abord, ce petit échoppe n'offre rien de particulier, pourtant il est très intéressant.

Propos d'un Lillois

Il faut s'en rendre compte
A l'angle du boulevard de la Liberté et de la rue Nationale est dirigée une échoppe de marchand de marrons. Au premier abord, ce petit échoppe n'offre rien de particulier, pourtant il est très intéressant.

Propos d'un Lillois

Il faut s'en rendre compte
A l'angle du boulevard de la Liberté et de la rue Nationale est dirigée une échoppe de marchand de marrons. Au premier abord, ce petit échoppe n'offre rien de particulier, pourtant il est très intéressant.

NOUVELLES LOCALES ET REGIONALES

Les incidents de Merville

L'instruction contre les auteurs de M. Labbe, député de Paris, a repris samedi dans l'après-midi.

M. Richard, juge d'instruction à Hazebrouck, s'est transporté à Merville et a entendu les témoins. Une reconnaissance de l'Etat et de la Couronne.

La Sainte-Cécile à Beuvry

Dimanche, à une heure de l'après-midi, arrivés à Beuvry (Pas-de-Calais), M. Alfred Richard, président de la Fédération des musiques du Nord et du Pas-de-Calais, a été reçu aux accents de la « Marseillaise ».

Propos d'un Lillois

Il faut s'en rendre compte
A l'angle du boulevard de la Liberté et de la rue Nationale est dirigée une échoppe de marchand de marrons. Au premier abord, ce petit échoppe n'offre rien de particulier, pourtant il est très intéressant.

Propos d'un Lillois

Il faut s'en rendre compte
A l'angle du boulevard de la Liberté et de la rue Nationale est dirigée une échoppe de marchand de marrons. Au premier abord, ce petit échoppe n'offre rien de particulier, pourtant il est très intéressant.

Propos d'un Lillois

Il faut s'en rendre compte
A l'angle du boulevard de la Liberté et de la rue Nationale est dirigée une échoppe de marchand de marrons. Au premier abord, ce petit échoppe n'offre rien de particulier, pourtant il est très intéressant.

Propos d'un Lillois

Il faut s'en rendre compte
A l'angle du boulevard de la Liberté et de la rue Nationale est dirigée une échoppe de marchand de marrons. Au premier abord, ce petit échoppe n'offre rien de particulier, pourtant il est très intéressant.

Propos d'un Lillois

Il faut s'en rendre compte
A l'angle du boulevard de la Liberté et de la rue Nationale est dirigée une échoppe de marchand de marrons. Au premier abord, ce petit échoppe n'offre rien de particulier, pourtant il est très intéressant.

Propos d'un Lillois

Il faut s'en rendre compte
A l'angle du boulevard de la Liberté et de la rue Nationale est dirigée une échoppe de marchand de marrons. Au premier abord, ce petit échoppe n'offre rien de particulier, pourtant il est très intéressant.

Au Parquet

L'infanticide de Marquette
Samedi après-midi, M. Filaret, juge d'instruction, a procédé à l'interrogatoire de la femme Justine Ghesbriès, qui a surpris son enfant dans des circonstances que nous avons relatées.

Bandages Herniaires

depuis 30 ans
L'Association des herniaires de Lille a tenu son assemblée générale le 28 décembre.

Chez les Voyageurs

et Employés de commerce
La Société des Voyageurs et Employés de Commerce a tenu hier son assemblée générale dans la salle des fêtes de la Société Industrielle.

LES MEILLEURES ETRENNES

Munis d'un jeune homme ou d'une jeune fille
L'Association des herniaires de Lille a tenu son assemblée générale le 28 décembre.

LE MOUVEMENT DE LA POPULATION

Le Bureau Municipal de l'Hygiène a enregistré du 1er au 20 décembre, 19 décès, 12 provoqués par la tuberculose pulmonaire.

PAS DE RECEPTIONS OFFICIELLES

Receptions du jour de l'An
Le maire de Lille informe ses concitoyens qu'il n'y aura à la mairie aucune réception officielle à l'occasion du jour de l'An.

Petits faits de la journée d'hier

A 12 heures et demi, deux agents de la police ont arrêté un jeune homme, Maurice Robert, 27 ans, comptable, originaire de Roubaix, condamné à Paris à 10 mois de prison et à 3 ans d'interdiction de séjour.

LES PLUS BELLES
Cartes
de Visite
à l'imprimerie de
27, rue de Béthune, LILLE

EXPOSITION INTERNATIONALE

LYON

Mai-Novembre 1914

BAINS MUNICIPAUX

Le maire de la ville de Lille informe ses concitoyens que, comme d'usage, l'établissement des bains municipaux de la rue de Valenciennes a été ouvert le 1er janvier 1914 en raison des divers travaux de réparations à effectuer.

MARIAGES INDIGENTS

Il est rappelé au public qu'un service municipal pour les mariages indigents fonctionnera à la mairie de Lille (1er étage).

ROUBAIX

AGRESSION NOCTURNE
Samedi, vers 23 heures, un ajusteur-mécanicien, Norbert Deneuf, 25 ans, domicilié rue de Valenciennes, a été agressé par un brigadier de service des déclarations municipales.

Échos des Sociétés

Anticlérical de la rue de Béthune. Dimanche 21, à dix heures, a eu lieu, à l'école, l'inauguration d'un foyer amical, vaste œuvre de réunion bien conçue, qui sera ouverte à tous les habitants de la commune.

LE RABRI MUNICIPAL RELATIF À LA RAGE CANINE

Un chien errant ayant circulé sur le territoire de notre ville, sous les chiens errants, son propriétaire devra être amoné ou tenu en laisse pendant un délai de 2 mois.

CONDITION PUBLIQUE DES MATIÈRES LIQUIDES

DE LA VILLE DE ROUBAIX
Mouvement de la semaine du 22 au 27 décembre.

TOURCOING

CONSEIL MUNICIPAL
Séance du 26 décembre (suite)

LA MENAGÈRE ET LE PICK-POCKET

Le vol à la tire a effectué samedi, sur le boulevard Gambetta, un homme qui a dérobé dans notre sac à main, un portefeuille, un porte-monnaie, et un miroir, et au même endroit, un républicain exact.

Un brave épaveur, François Fieffel, cultivateur à la ferme de la Jumelle, voulant administrer un purgatif à sa femme, absorba une médication à usage des animaux de sa ferme.